



日中は少し動くと汗ばむ時季となりましたが、いかがお過ごでしょうか?さて、どれみでは新入生が入ってきて1ヶ月をすぎたという事で、春の遠足に行ってきました。天候にも恵まれ、最高の遠足日和でした。みんな思い思いに過ごしたり、自然に囲まれてのびのびと過ごせていたと思います。



丹沢湖ダム公園

今回は、天候も暖かくなり、4月から入ってきた子どもたちとどれみの子どもたちとの親睦を深めるため、みんなで遠足に行ってきました。場所は丹沢湖ダム公園というところで、とっても自然豊かで静かな公園です。子どもたちはそこで、自分の好きな遊びをしたり、丹沢湖ダム公園を散策したり、大きいダムを見るなどして思いっきり楽しんできました。天候にも恵まれ、1日を満喫できたと思います。また、夏にもお出かけイベントは予定していますので、楽しみにしてもらえばと思います。



丹沢湖ダム公園に
きたよ



みんなでハ
イチーズ



おやつもここで食
べました



男の子たちは、サッカ
ーやキャッチボール、
女の子たちは鬼ごっこ
に夢中でした



駄菓子屋さん

今回は、新1年生が入ってきてくれたということで、室内で駄菓子屋さんをしながら、お買い物体験をしてもらいました。



ゲームレクリエーション



調理実習

今回は、みんなで焼きそばを作ったり、おやつにはピザトーストやじゃがいものガレットを作りました。スープも栄養満点です。



じゃがいものガレット



やきそば



ピザトースト

